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访谈嘉宾

我的偶像是巴菲特

专注稳健复利投资

狮峰紫玉2

访谈简介

截至12月28日，金龙鱼股价再创新高，涨11.5%，收盘报99.02元每股，市值

达5368亿元。

消息方面，金龙鱼12月14日起被纳入深股通，近期金龙鱼曾公开表示，近期受

到原材料价格上涨的影响，部分产品的价格有一定程度的提升。

那么，金龙鱼会不会成为“油茅”？金龙鱼未来走向怎么看？本期我们邀请到@

我的偶像是巴菲特@专注稳健复利投资@狮峰紫玉2做客雪球访谈，与大家共同

探讨！访谈将于今天17:00准时开始，快发起提问吧！
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聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/1977241589
http://xueqiu.com/yazhou
http://xueqiu.com/5499159026
http://xueqiu.com/n/我的偶像是巴菲特
http://xueqiu.com/n/我的偶像是巴菲特
http://xueqiu.com/n/专注稳健复利投资
http://xueqiu.com/n/狮峰紫玉2


（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：
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http://xueqiu.com/talks/item/20124038


以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 微笑forever：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼大佬

们预期明年能达到多少价格？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @妘朵：明年突破200是大概率，到300我也觉得正常

[问] hl蕾：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：趋势还是价

值

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @hl蕾：价值发现

[问] 福龙芝学院的云燕：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：目前看金龙

鱼试图靠推厨房调味品以及中央厨房的预期来提高利润增长点，未来它会如何发展才

能提高ROE？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @福龙芝学院的云燕：中央厨房是高利润率，还有酱油醋等品类的扩张，高端

粮食米面油的销售，都会扩大roe

[问] 太空基地：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：请问我们为什

么要买金龙鱼，金龙鱼能给我们什么？机构为什么要买金龙鱼，金龙鱼能给机构什

么？如果买入的理由是卖出可以赚钱，请问为什么我现在不卖出，而是要买入？
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http://xueqiu.com/talks/item/20124038
http://xueqiu.com/about/mobile-xueqiu
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E5%A6%98%E6%9C%B5
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/hl%E8%95%BE
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E7%A6%8F%E9%BE%99%E8%8A%9D%E5%AD%A6%E9%99%A2%E7%9A%84%E4%BA%91%E7%87%95
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @太空基地：金龙鱼是一只大牛股，利润稳定，有成长空间，买入不论个人或

者机构都可以赚很多

[问] 特立独行W-Y：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：金龙鱼未来的

增长点在哪里？预期未来三年的净利润增速是多少？

[答] 狮峰紫玉2：
我们的方法是毛估估。何时达到目标没有准确的时间表：金龙鱼在加快步伐，是动态

的。但是赛道和位置处于绝对第一，会达到目的地是一定的。

[问] 特立独行W-Y：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：金龙鱼未来的

增长点在哪里？预期未来三年的净利润增速是多少？

[答] 专注稳健复利投资：
个人对于增长点的预期在于市场规模继续提升；产品差异化高端化带来的毛利提升；

未来几年投资是过去30年总和的战略规划；中央厨房的；酱油是做推广阶段，短期内

没指望贡献利润； 三年增速个人认为能保持10%-15%以上增速则符合机构一致

性预期。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：金龙鱼被市场

追捧的核心逻辑是什么？总是那金龙鱼对标海天味业，两个市值现在就差了1000亿

PE都100倍了，两者品牌和渠道掌控力超级强大，但财务指标来看，金龙鱼远不及海

天那么强大，比较低的ROE和毛利率，作为民生产品的米面油不想海天那样有定价

权，无法自由提价。那么市场还这么看好的逻辑是？
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http://xueqiu.com/n/%E5%A4%AA%E7%A9%BA%E5%9F%BA%E5%9C%B0
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @华尔街自由之狼：金龙鱼是平台型企业，产品具有扩张性，还有金龙鱼的优

质高效管理，产品具有强大护城河，市场确定性很高。

[问] 股世界：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能超

过海天吗？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @股世界：当然，毫无疑问，确信不疑。

[问] 股世界：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能超

过海天吗？

[答] 专注稳健复利投资：
个人是基于接近海天估值持股的，短期能不能超越要看明年的业绩。但中期金龙鱼业

绩到达80亿规模时，个人认为市值超越海天是大概率。

[问] 我什么也不懂哈哈哈：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼的单

一经销商“保姆伙伴制”与海天的多经销商“赛马制”相比，优劣如何？海天也准备

进军小包装米和油，是否会抢占金龙鱼空间？民营企业毕竟经营风格剽悍，金龙鱼这

种斯文的外资，能否抵抗？

[答] 狮峰紫玉2：
金龙鱼和海天味业的行业不一样。金龙鱼总经销需要的资金量远大于海天味业。因此

保姆制：我帮你做大管理。海天味业是赛马制，要筛选最具竞争力的经销商，实现最

大程度的终端覆盖和渠道下沉等目标。竞争状况也不同。
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http://xueqiu.com/n/%E5%8D%8E%E5%B0%94%E8%A1%97%E8%87%AA%E7%94%B1%E4%B9%8B%E7%8B%BC
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E8%82%A1%E4%B8%96%E7%95%8C
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


[问] 小黑ky0：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：短期获利是

比较多了，尽管仓位不大。但短期这么上涨，以后空间还有多大？谢谢

[答] 狮峰紫玉2：
关键是毛估估$金龙鱼(SZ300999)$ 体量多大是合理的。未达目标，就坚持。

[问] 荒夸唐张：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：各位老师好，

就油这方面，金龙鱼的市场占比怎么样，主要竞争力体现在哪些方面？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @荒夸唐张：目前市场占有率第一。优势至少有三个方面：一是品类多，应有

尽有。二是技术含量高，类似零反式脂肪酸这种具有技术壁垒。三是物美价廉，高大

上的同时与同类其他产品比性价比高，产品成本控制，吃干榨尽这方面高人一筹，产

品市场广阔。

[问] 黄婆：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：怎么估值金

龙鱼？现在算贵吗？谢谢

[答] 狮峰紫玉2：
万亿起码的。我们很有想象力也很勇敢。$金龙鱼(SZ300999)$

[问] 冬儿99：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：请问金龙鱼

合理市值在什么位置，谢谢

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @冬儿99：市值一万亿以下都是低估，长远看会突破两万亿。
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http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
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[问] 菊花飞机：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：几位专家，

请问金龙鱼公司面临的风险或存在的短板有哪些？

[答] 狮峰紫玉2：
金龙鱼风险是被控股被干预被指挥被折腾。

[问] 荒夸唐张：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：各位老师好，

就油这方面，金龙鱼的市场占比怎么样，主要竞争力体现在哪些方面？

[答] 专注稳健复利投资：
从C端来讲，个人喜好以及品牌忠诚度不同存在较大人知差异，就雪球论坛用户发言交

流看都存在以上现象。但是从企业角度看金龙鱼能做到市场第一来看，跟企业的产品

多样化，差异化，以及渠道、品牌、市场运作有很大关系。企业的生意很成功。

[问] 冬儿99：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：请问金龙鱼

合理市值在什么位置，谢谢

[答] 狮峰紫玉2：
没补充的了。

[问] 菊花飞机：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：几位专家，

请问金龙鱼公司面临的风险或存在的短板有哪些？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @菊花飞机：风险或者短板，目前我还没发现。
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http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E8%8F%8A%E8%8A%B1%E9%A3%9E%E6%9C%BA


[问] 荒夸唐张：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：各位老师好，

就油这方面，金龙鱼的市场占比怎么样，主要竞争力体现在哪些方面？

[答] 狮峰紫玉2：
小包装油寡头级别。米和面也会产生品牌头部集中的趋势，所以金龙鱼的销售额增长

率就是滚雪球的雪坡很长：雪球回滚的惊人的大——市场极大。

[问] 股世界：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能超

过海天吗？

[答] 狮峰紫玉2：
能。没问题。$金龙鱼(SZ300999)$ 体量稳超$海天味业(SH603288)$ 。但是

都是王者，不可战胜。

[问] 小黑ky0：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：短期获利是

比较多了，尽管仓位不大。但短期这么上涨，以后空间还有多大？谢谢

[答] 专注稳健复利投资：
用时间消化短期上涨过快问题，在没超越海天之前，走趋势台阶式慢牛是合理的。

[问] 特立独行W-Y：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：金龙鱼未来的

增长点在哪里？预期未来三年的净利润增速是多少？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @特立独行W-Y：根据金龙鱼2020年三季报的情况来看，金龙鱼的未来业绩只

会越来越好，没有理由越来越差，我估计金龙鱼未来三年净利润率的增长应该在30%
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http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/S/SZ300999
http://xueqiu.com/S/SH603288
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E7%89%B9%E7%AB%8B%E7%8B%AC%E8%A1%8CW-Y


以上。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：金龙鱼被市场

追捧的核心逻辑是什么？总是那金龙鱼对标海天味业，两个市值现在就差了1000亿

PE都100倍了，两者品牌和渠道掌控力超级强大，但财务指标来看，金龙鱼远不及海

天那么强大，比较低的ROE和毛利率，作为民生产品的米面油不想海天那样有定价

权，无法自由提价。那么市场还这么看好的逻辑是？

[答] 狮峰紫玉2：
我们很少把pe当回事，会遮挡对雪坡程度的判断，参见我们2018年CCTV访谈对$海

天味业(SH603288)$ 的解读：[交易时间]投资者说 靖开诚：寻找熟悉行业

 投资海天味业获利200%_CCTV节目官网-CCTV-2_央视网(cctv.com)  网页

链接

[问] 太空基地：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：请问我们为什

么要买金龙鱼，金龙鱼能给我们什么？机构为什么要买金龙鱼，金龙鱼能给机构什

么？如果买入的理由是卖出可以赚钱，请问为什么我现在不卖出，而是要买入？

[答] 专注稳健复利投资：
买金龙鱼是配置食品行业绕不开的标的；作为个人投资者可以不买，但是机构是标

配。机构买金龙鱼等于是选定行业下必须配置的。无法想象基金买食品行业不买金龙

鱼而去买后排的小标的。

[问] 大千2025：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼进入

调味品行业，会对现有格局影响如何

[答] 我的偶像是巴菲特：
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http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/S/SH603288
http://xueqiu.com/S/SH603288
http://tv.cctv.com/2018/04/03/VIDEYbFQDPZjFHNKJ3w2NHad180403.shtml
http://tv.cctv.com/2018/04/03/VIDEYbFQDPZjFHNKJ3w2NHad180403.shtml
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


回答 @大千2025：对现有格局会产生重大影响，以金龙鱼的品牌影响力和渠道优势，

在厨房领域，金龙鱼将会是巨无霸的存在，将会是海天恒顺等最强大的竞争对手。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：金龙鱼被市场

追捧的核心逻辑是什么？总是那金龙鱼对标海天味业，两个市值现在就差了1000亿

PE都100倍了，两者品牌和渠道掌控力超级强大，但财务指标来看，金龙鱼远不及海

天那么强大，比较低的ROE和毛利率，作为民生产品的米面油不想海天那样有定价

权，无法自由提价。那么市场还这么看好的逻辑是？

[答] 狮峰紫玉2：
我们也不把roe当回事会误导。 政府不干预米面油的市场价格。我们早做过提

示，金龙鱼官方确认过。去超市看看就明白了。

[问] 股世界：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能超

过海天吗？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @股世界：毫无疑问会超过

[问] 冬儿99：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：对金龙鱼市

值，券商有看5000亿有说目前极限7000亿，三位大神怎么看?

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @冬儿99：金龙鱼市值在一万亿以下都是低估，我预测会达到两万亿。

[问] 冬儿99：
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http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E8%82%A1%E4%B8%96%E7%95%8C
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E5%86%AC%E5%84%BF99


对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：对金龙鱼市值，券

商有看5000亿有说目前极限7000亿，三位大神怎么看?

[答] 专注稳健复利投资：
这种股是每个季度根据新的季报来做新的判断。即使是茅台，也是基于每个季度业绩

符合预期才一直涨的，业绩若能保持一直稳定增长，这种慢牛长牛是机构主导的。所

以跟踪季报的数据很重要。

很多曾经的牛股因为业绩下滑不符合预期而导致一路下跌，比如东阿阿胶

也有很多长牛股不怎么知名，但是因为业绩稳定增长而一路低调上涨。

供参考。

[问] 股世界：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能超

过海天吗？

[答] 狮峰紫玉2：
看好逻辑：巴菲特的滚雪球理论。市场极大，鱼跃龙门化为巨龙，体量硕大无朋。换

一种说法：我们依照来源于滚雪球理论的三率判定法，我们擒牛数惊人。包括海天味

业等等。不会失手。

[问] crystal恩典：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：100的价格

可以入嘛，有点不敢重仓，适合短线还是长线？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @crystal恩典：100入手，长短线都可以，不会亏钱，至于能赚多少，无法预

测。个人观点仅供参考。

[问] 太空基地：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：请问我们为什
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http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/crystal%E6%81%A9%E5%85%B8
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


么要买金龙鱼，金龙鱼能给我们什么？机构为什么要买金龙鱼，金龙鱼能给机构什么

？如果买入的理由是卖出可以赚钱，请问为什么我现在不卖出，而是要买入？

[答] 狮峰紫玉2：
为了更大的回报。

[问] crystal恩典：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：100的价格

可以入嘛，有点不敢重仓，适合短线还是长线？

[答] 专注稳健复利投资：
有专业技能的可以滚动做出安全垫后再逐步加仓； 长线买入不看的，可以分批建

仓，从打底仓开始，划分价格区间持股。 买入持仓安心为最佳状态

[问] 福龙芝学院的云燕：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：目前看金龙

鱼试图靠推厨房调味品以及中央厨房的预期来提高利润增长点，未来它会如何发展才

能提高ROE？

[答] 狮峰紫玉2：
金龙鱼的中央厨房是增加利润的重要方面，是图景构建。品类扩展，渠道下沉，品牌

化消费向第一品牌集中是历史趋势，财源滚滚，利如潮生。

[问] 小牛慢慢长：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：作为一个快

消品从业者来说，在食用油里金龙鱼并不是顾客的首选。尤其注重品质的顾客。资金

青睐它是因为更好的未有上市吗

[答] 专注稳健复利投资：
这就是金龙鱼把企业经营成行业龙头的伟大之处， 这也是我当初买入金龙鱼是从
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商业角度看上这家公司的原因 大的说是买企业，买企业的管理和经营

[问] 斗战胜佛70：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：未来三年净利

润率的增长应该在30%以上的论断是依据营收不断增长的基础吗？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @斗战胜佛70：两个方面的原因：一是营收增加，这个确定性很大，未来三年

的投资超过过去三十年的总和。二是净利润率的提升。随着国人生活水平的提升，高

利润率产品市场空间会越来越多，简单来说，好的东西贵的东西买的人会越来越多，

金龙鱼能够提供世界级的产品满足富裕起来的中国人对嘴巴的更高需求。

[问] hl蕾：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：趋势还是价

值

[答] 狮峰紫玉2：
增长趋势就是价值投资的最重要组成部分。增长是金龙鱼鱼跃龙门，会体大无朋的根

本原因。一般投资者没有这种前瞻性，这就是机会。

[问] 微笑forever：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼大佬

们预期明年能达到多少价格？

[答] 狮峰紫玉2：
我知道金龙鱼会到万亿和以上体量。但是何时到不知道。$金龙鱼(SZ300999)$

[问] 股世界：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能超
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过海天吗？

[答] 狮峰紫玉2：
没问题。

[问] 大千2025：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼进入

调味品行业，会对现有格局影响如何

[答] 狮峰紫玉2：
金龙鱼在调味品领域永远仰视海天味业。反之亦然。$金龙鱼(SZ300999)$ $海天味

业(SH603288)$

[问] 祥龙蛋：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：预估金龙鱼

春节前可以到什么价位，这几天金龙鱼是否在走平台整理？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @祥龙蛋：短期价格无法预测，春节前保守点到120吧，快的话会到150。

[问] 冬儿99：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：对金龙鱼市

值，券商有看5000亿有说目前极限7000亿，三位大神怎么看?

[答] 狮峰紫玉2：
券商把拇指放在嘴巴里睡觉时，我们最早指出$金龙鱼(SZ300999)$ 会过万亿。

就像我们第一个指出$海天味业(SH603288)$ 会过万亿一样惊人，随后5年12

倍。见我们近20篇海天味业的文章和三、四次访谈，包括来自华尔街的外资机构和红

周刊，CCTV。感兴趣的可以索取。
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http://xueqiu.com/S/SH603288


[问] 冬儿99：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：谢谢，感

谢ἳ�ἳ�ἳ�ἳ�

[答] 狮峰紫玉2：

[问] 我在拉萨等你扎东：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：目前价位短

期看算高吗？适合建仓吗？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @我在拉萨等你扎东：不算高，还可以买。个人观点仅供参考。

[问] 斗战胜佛70：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：未来三年净利

润率的增长应该在30%以上的论断是依据营收不断增长的基础吗？

[答] 狮峰紫玉2：
不断增长是肯定的。

[问] 祥龙蛋：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：预估金龙鱼

春节前可以到什么价位，这几天金龙鱼是否在走平台整理？

[答] 专注稳健复利投资：
眼中有价，心中无价。是会延续大阳后平台整理再中阳的节奏。

[问] crystal恩典：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：100的价格

可以入嘛，有点不敢重仓，适合短线还是长线？
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http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
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http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


[答] 狮峰紫玉2：
恐高是毛估估问题没解决。毛估估很难，但是一旦完成，一切投资问题都不是问题。$

金龙鱼(SZ300999)$ 毫不例外。

[问] 冬儿99：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：三位大神的

雪球号都已经关注了，希望能多看到您们的文章和观点，谢谢

[答] 狮峰紫玉2：

[问] 小牛慢慢长：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：作为一个快

消品从业者来说，在食用油里金龙鱼并不是顾客的首选。尤其注重品质的顾客。资金

青睐它是因为更好的未有上市吗

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @小牛慢慢长：您的观点带有个人偏见，金龙鱼的产品高中低档都有，可以满

足社会不同需求。就品牌影响力5来说，金龙鱼绝对是高大上品质放心的代名词，对大

多数国人来说，都是首选金龙鱼的。

[问] 小牛慢慢长：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：作为一个快

消品从业者来说，在食用油里金龙鱼并不是顾客的首选。尤其注重品质的顾客。资金

青睐它是因为更好的未有上市吗

[答] 狮峰紫玉2：
是70以上百分比的首选。我们是曾经的分销商。

[问] 祥龙蛋：
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http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：预估金龙鱼春节前

可以到什么价位，这几天金龙鱼是否在走平台整理？

[答] 狮峰紫玉2：
听天由命。睡到自然醒。

[问] 我在拉萨等你扎东：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：目前价位短

期看算高吗？适合建仓吗？

[答] 狮峰紫玉2：
仍然是$金龙鱼(SZ300999)$ 的毛估估股问题。

[问] 罗小勤：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能去

到200吗？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @罗小勤：2021年大概率可以看到200，这个价格不算高。

[问] 大千2025：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：我之前关注

金龙鱼下属公司在内蒙古有大量收购甜菜业务，不知道是为了榨糖卖白糖？还是发展

什么业务，知否？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @大千2025：具体不清楚，可能性很大。

[问] 罗小勤：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能去
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到200吗？

[答] 专注稳健复利投资：
是我们的目标，也是企业的目标。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：

不看短期看长期，食用油这个万亿市场，随着消费升级以及对地沟油打击力度增大，

散油会越发向包装油看齐，由于行业天生的薄利润，市场份额必须往龙头集中，所

以，金龙鱼未来市场巨大。

行业大是大，公司牛逼是牛逼，但是赶海天还是差太远了呀，定价不能自己决定，利

润薄如纸，稍有不慎就赔钱赚吆喝.

大家看公司的毛利只有10%左右，这意味着，公司的原材料成本占了近9成，只要原料

成本有一丢丢变化，就会大幅影响公司的利润，这也是为啥，公司的净利率波动较大

的原因

但也有说法  就是这么低的毛利 恰恰是别人进不来的 没实力进来玩就

死了。

各位怎么金龙鱼ROE和毛利都在10%左右较低水平 这个问题？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @华尔街自由之狼：一是营收基数大，净利润率低，一样赚大钱。二是净利润

率低是一个强大的护城河，竞争对手和资本不愿意进来。三是净利润率有提升空间。

高效管理可以提升净利润率，这一块金龙鱼做得很好。还有就是高利润率产品的扩

展，如中央厨房、酱油醋等。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：

不看短期看长期，食用油这个万亿市场，随着消费升级以及对地沟油打击力度增大，

散油会越发向包装油看齐，由于行业天生的薄利润，市场份额必须往龙头集中，所
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http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


以，金龙鱼未来市场巨大。

行业大是大，公司牛逼是牛逼，但是赶海天还是差太远了呀，定价不能自己决定，利

润薄如纸，稍有不慎就赔钱赚吆喝.

大家看公司的毛利只有10%左右，这意味着，公司的原材料成本占了近9成，只要原料

成本有一丢丢变化，就会大幅影响公司的利润，这也是为啥，公司的净利率波动较大

的原因

但也有说法  就是这么低的毛利 恰恰是别人进不来的 没实力进来玩就

死了。

各位怎么金龙鱼ROE和毛利都在10%左右较低水平 这个问题？

[答] 狮峰紫玉2：
金龙鱼已经雄踞行业龙头水平了。不同行业不能机械照搬，贵州茅台，海天味业，金

龙鱼不同的行业特点不一样。金龙鱼的销售额贵州茅台和海天味业将来会仰视，来弥

补你提出的净利率、毛利率缺憾。净利率、毛利率、主营业务增长率是透视生意和赛

道生意模式的神奇体系性工具：简称三率判定法。

$贵州茅台(SH600519)$ $海天味业(SH603288)$ $金龙鱼(SZ300999)$

[问] 罗小勤：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：金龙鱼能去

到200吗？

[答] 狮峰紫玉2：
200不过是壹万亿体量。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：

说完了基本面，最后看下资金技术面。

一、12月14日入选深股通后，是否外资大举买入，目前金龙鱼50亿的总股本，流通盘

只有3个亿，是否存在外资和机构大举抢筹的现象，推高了股价？
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http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


二、结合目前100倍市盈率，明年1.48元的每股收益，明年到150元应该问题不大？

各位大佬的观点呢？

[答] 专注稳健复利投资：
短期加速涨，不排除有资金在做年报预期布局。毕竟上市了，业绩会更好一些是可以

预期的

[问] 大千2025：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：我之前关注

金龙鱼下属公司在内蒙古有大量收购甜菜业务，不知道是为了榨糖卖白糖？还是发展

什么业务，知否？

[答] 狮峰紫玉2：
金龙鱼汽车玻璃水各位用过没有？洗衣液？肥皂？洗洁精？等着瞧吧。

[问] 祥龙蛋：
对 @我的偶像是巴菲特，@专注稳健复利投资，@狮峰紫玉2 说：预估金龙鱼

春节前可以到什么价位，这几天金龙鱼是否在走平台整理？

[答] 狮峰紫玉2：
这个太难了。巴菲特也不行，所以我们也不行。越短线，我们越糊涂，时间越长我们

越清醒。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：

说完了基本面，最后看下资金技术面。

一、12月14日入选深股通后，是否外资大举买入，目前金龙鱼50亿的总股本，流通盘

只有3个亿，是否存在外资和机构大举抢筹的现象，推高了股价？

二、结合目前100倍市盈率，明年1.48元的每股收益，明年到150元应该问题不大？
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http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892


各位大佬的观点呢？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @华尔街自由之狼：您说得很对，抢筹码是肯定的，金龙鱼这么优质的投资标

的，何况港资和外资属于成熟市场价值投资，金龙鱼是他们的最爱，内外机构必配，

流通盘只占10%，所以筹码不够啊，这也是金龙鱼股价上涨的一个外在因素。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：

说完了基本面，最后看下资金技术面。

一、12月14日入选深股通后，是否外资大举买入，目前金龙鱼50亿的总股本，流通盘

只有3个亿，是否存在外资和机构大举抢筹的现象，推高了股价？

二、结合目前100倍市盈率，明年1.48元的每股收益，明年到150元应该问题不大？

各位大佬的观点呢？

[答] 我的偶像是巴菲特：
回答 @华尔街自由之狼：明年我认为过180可能性很大，突破200也有很大可能。

[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：

说完了基本面，最后看下资金技术面。

一、12月14日入选深股通后，是否外资大举买入，目前金龙鱼50亿的总股本，流通盘

只有3个亿，是否存在外资和机构大举抢筹的现象，推高了股价？

二、结合目前100倍市盈率，明年1.48元的每股收益，明年到150元应该问题不大？

各位大佬的观点呢？

[答] 狮峰紫玉2：
我们看我们自己的体系逻辑毛估估，基本不看别人干什么。但是流通比例小会被操纵

也是真的，接下来你还会感受到。但是毛估估解决一切问题。他们会拉也会砸，我们

睡到自然醒。$金龙鱼(SZ300999)$
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[问] 华尔街自由之狼：
对@我的偶像是巴菲特  @专注稳健复利投资  @狮峰紫玉2 说：

说完了基本面，最后看下资金技术面。

一、12月14日入选深股通后，是否外资大举买入，目前金龙鱼50亿的总股本，流通盘

只有3个亿，是否存在外资和机构大举抢筹的现象，推高了股价？

二、结合目前100倍市盈率，明年1.48元的每股收益，明年到150元应该问题不大？

各位大佬的观点呢？

[答] 狮峰紫玉2：
感谢各位：试看鱼翔浅底，必将飞跃龙门，鳞爪飞扬，不可方物。轻视金龙鱼，你会

后悔，就像500亿左右时，我们极力呼吁买入的海天味业。$海天味业(SH603288)$

 $金龙鱼(SZ300999)$ 是各自领域的$贵州茅台(SH600519)$ 。//@狮峰紫

玉2:回复@华尔街自由之狼:我们看我们自己的体系逻辑毛估估，基本不看别人干什

么。但是流通比例小会被操纵也是真的，接下来你还会感受到。但是毛估估解决一切

问题。他们会拉也会砸，我们睡到自然醒。$金龙鱼(SZ300999)$

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

23

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E6%88%91%E7%9A%84%E5%81%B6%E5%83%8F%E6%98%AF%E5%B7%B4%E8%8F%B2%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E4%B8%93%E6%B3%A8%E7%A8%B3%E5%81%A5%E5%A4%8D%E5%88%A9%E6%8A%95%E8%B5%84
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/S/SH603288
http://xueqiu.com/S/SZ300999
http://xueqiu.com/S/SH600519
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E7%8B%AE%E5%B3%B0%E7%B4%AB%E7%8E%892
http://xueqiu.com/n/%E5%8D%8E%E5%B0%94%E8%A1%97%E8%87%AA%E7%94%B1%E4%B9%8B%E7%8B%BC
http://xueqiu.com/S/SZ300999
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